Vpe pág: Vpe portada:

\$651.684 Tirada: 20.174 Frecuencia: \$1.035.072 Difusión: 19.138 \$1.035.072 Ocupación: 62,96%

Informó la salmonicultora

Australis: "Riesgo de cierre de operaciones no es fundado"

• "Hoy, la compañía está concentrada en asegurar la eficiencia en sus operaciones productivas en la Región de Aysén y Magallanes", declaró la compañía.

escobar@elpinguino.com

a empresa Australis salió al paso de las informaciones que apuntaban a un peligro de cierre de sus operaciones a raíz de los difíciles momentos que vive la

En primer lugar, se re-firió a la situación judicial que enfrenta: "Tal como se ha informado anteriormente. Australis Seafoods v sus controladores de China fueron víctimas de estafa por parte de Isidoro Quiroga. ex controlador de Australis. y su equipo más cercano. A raíz de esto, los abogados de Australis y Joyvio Group han iniciado diferentes acciones legales en Chile y en el extranjero", dice el comunicado de Australis.

Autodenuncia

"A partir de esta situación y del descubrimiento de una serie de infracciones cometidas por sobreproducción en sus centros de engorda, producto de la práctica ini-ciada y planificada por el anterior controlador-desde al menos el año 2016-, en octubre de 2022 Australis se autodenunció ante la Superintendencia del Medio Ambiente (SMA)".

"La empresa comenzó de inmediato, junto con la cita-da presentación, el drástico ajuste de sus operaciones para asegurar el completo cumplimiento de sus obligaciones ambientales'

"Así, la compañía ha trabaiado conscientemente en presentar y partir con la ejecución de Programas de Cumplimiento que responden a los requerimientos de la SMA indicados en los procesos sancionatorios iniciados. los cuales están siendo revisados por parte de la SMA para su resolución'

No hay riesgo de cierre

Respecto a la información que ha circulado señalando riesgos de cierre de operaciones" de la empresa, esta no es fundada"

Los ajustes hechos por Australis en sus operaciones, que han sido informados oportunamente, tanto al interior de la compañía como de forma pública, han significado que la empresa haya reducido la producción en un 50% en los años 2023 y 2024, a niveles cercanos a las 50 mil toneladas, reportando pérdidas por USD 80 millones en el ejercicio 2023

"Esto, junto con haber cerrado algunas instalaciones de operación en agua dulce y centros de mar, así como adicionalmente en octubre pasado debió cerrar sus operaciones de procesa-miento en la ciudad de Punta Arenas, además de desvincu-lar a más de 1.000 empleados directos'

"Hoy, la compañía está concentrada en asegurar la eficiencia en sus operaciones productivas en las regiones de Aysén y Magallanes, in-cluyendo específicamente la nueva y moderna planta de proceso Dumestre, y la planta Fitz Roy en Calbuco".

"En esta línea, y desde la presentación de la autodenun-cia ante la SMA, la compañía se ha planteado como un deber informar a distintas autoridades del Estado de Chile sobre la situación por la cual atraviesa, producto de las malas prácticas de su anterior controlador. Este extendido proceso ha sido motivo de preocupación espe cialmente en las regiones del sur del país, donde Australis es una actor relevante para sus economías'

Decisiones difíciles

'Para la empresa, estas decisiones han sido difí-ciles pero esenciales para enfrentar los desafíos que presenta el entorno actual, v para continuar funcionando con el compromiso que

la caracteriza con el bienestar de sus colaboradores, las comunidades en las que opera y la sostenibilidad a largo plazo, donde el apoyo y soporte comprometido del grupo controlador Joyvio ha sido relevante'



La salmonicultura opera en seis regiones, incluida la Región de Magallanes.